



---

### ■ **Alcaldes por la Paz dirige reunión histórica en la Conferencia sobre Desarme en Ginebra** [Ginebra, Suiza Marzo 3, 2011]

---

En un evento paralelo con miembros del Comité de ONGs sobre Desarme, tras una reunión plenaria de la Conferencia sobre Desarme, Representante de Alcaldes por la Paz de la Oficina de Naciones Unidas en Ginebra instó a diplomáticos a negociar las garantías negativas de seguridad jurídicamente obligatorias (NSAs), con el objetivo de lograr el desarme nuclear total.

▼ Artículo completo (sitio web de la Campaña Visión 2020):  
<http://www.2020visioncampaign.org/es/pages/436/>

---

### ■ **Exposición sobre Nagasaki está de gira por el Reino Unido**

---

Exposición sobre Nagasaki está de gira por las Islas Británicas. La exposición fue realizada hace un mes en Dundee. A principios de marzo en Clydebank se realiza una exposición más amplia que coincide con el 70 aniversario del bombardeo de Clydebank en 1941. En abril, la exposición se trasladará a las ciudades de Newry y Dundalk en Irlanda. Más tarde, se prevé ir a Edimburgo y al Parlamento Escocés, Rotherham, Oxford y Lerwick, en las Islas Shetland.

▼ Artículo completo (sitio web de la Campaña Visión 2020):  
<http://www.2020visioncampaign.org/es/pages/434/>

---

### ■ **Florida se une a Alcaldes por la Paz con ceremonia pública; crece el número de miembros en Estados Unidos**

---

El 10 de febrero, Orlando, Florida se unió a Alcaldes por la Paz con una emotiva ceremonia pública en City Hall. La ceremonia de apertura fue un punto importante del séptimo Festival de Cine y Herencia Latinoamericana en Orlando (OLA Fest). El organizador de OLA Fest, Nelson Betancourt describió la apertura como una “sagrada ocasión”.

▼ Artículo completo (sitio web de la Campaña Visión 2020):  
<http://www.2020visioncampaign.org/es/pages/435/>

---

### ■ **Ciudades miembros de Alcaldes por la Paz – 25 ciudades nuevas**

---

Gracias a su preciado apoyo, el 1 de marzo de 2011, el número de ciudades miembros llegó a 4.540 en 150 países y regiones. Esto es resultado de la promoción en la ciudad de Volgogrado, con motivo de la visita del presidente de Alcaldes por la Paz en septiembre pasado, seis ciudades de Rusia se unieron a Alcaldes por la Paz este mes, además de 13 ciudades en febrero. Gracias a los partidarios de Greenpeace, España, cuatro ciudades españolas se unieron. También se cinco ciudades japoneses se adhirieron entre ellos cuatro de la zona de Tohoku. A medida que nuestra campaña de reclutamiento continuará, estaríamos muy agradecidos si usted puede invitar a sus compañeros alcaldes a unirse a Alcaldes por la Paz.

▼ Información relacionada (PDF en inglés):  
[http://www.mayorsforpeace.org/data/pdf/2011/newmembers1103\\_en.pdf](http://www.mayorsforpeace.org/data/pdf/2011/newmembers1103_en.pdf)

---

### ■ **Emitido el Boletín de Noticias No. 30 de Alcaldes por la Paz**

---

El Boletín de noticias Nº 30 de Alcaldes por la Paz fue emitido junto con la Conferencia Hiroshima 2020 y otras actividades de los Alcaldes para la Paz desde julio de 2010.

